

05-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Auftakt von Gesprächen mit Bauernverband. Erstmals
23.02.2017
Treffen mit Kirchenpräsident Jung in Darmstadt.

AGRARPOLITIK

Auftakt von Gesprächen mit Bauernverband. Erstmals Treffen mit Kirchenpräsident Jung in Darmstadt.

Darmstadt, 22. Februar 2017. Erstmals haben die Spitzen des Hessischen Bauernverbandes den hessen-nassauischen Kirchenpräsidenten Volker Jung in seinem Amtssitz in Darmstadt besucht. Nach dem Treffen erklärten beide Seiten am Mittwoch (22. Februar), die Gespräche künftig regelmäßig fortzusetzen. Themen waren unter anderem die aktuelle Situation der Bauern in Hessen sowie die Zukunftssituation der Landwirtschaft.

An der Begegnung nahmen der Präsident des Hessischen Bauernverbandes Karsten Schmal, der Vizepräsident des Hessischen Bauernverbandes Thomas Kunz sowie Christian Wirxel, Referent für Privates Recht des Hessischen Bauernverbandes teil. Neben dem Kirchenpräsidenten empfangen der Leiter des Zentrums Gesellschaftliche Verantwortung der hessen-nassauischen Kirche, Christian Schwindt, sowie Dr. Maren Heincke, Referentin für den Ländlichen Raum im Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung die Delegation in Darmstadt.

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)